

# Inaugura Sedesol Hidalgo dos proyectos productivos en Pisaflores

[28 - marzo - 2013 | 3:49 pm](#)



## **Adalid Verán**

Pisaflores, Hgo.- Patricia González Valencia, titular de la Sedesol Hidalgo, inauguró dos proyectos productivos, uno de ellos consta de 15 invernaderos y otro de 104 cámaras de crías y núcleos para la producción de miel de abeja.

Esto, para beneficiar a la localidad de Las Moras, municipio de Pisaflores, donde se instalaron a los módulos tipo invernadero sirven para producir alimento de alto valor nutricional (Forraje Verde Hidropónico), 600 ovejas y 45 sementales ovinos de pelo.

Las cámaras se colocaron en la localidad de La Escondida de San Rafael, con una inversión total mayor a los dos millones 450 mil pesos, beneficiando a 150 pobladores de la Sierra Alta.

Dijo que estos proyectos pertenecen al Programa Opciones Productivas, que tiene como objetivo apoyar a las familias de México que más lo necesiten para mejorar su calidad de vida.

En presencia de los presidentes municipales de Pisaflores, Chapulhuacán y Jacala; la funcionaria federal señaló que tiene la instrucción de permanecer cercanos a la gente para conocer sus necesidades y resolverlas.

Por su parte, José Luis Dávalos López, presidente municipal de Pisaflores, agradeció el apoyo entregado a los pobladores de las localidades de Las Moras y La Escondida de San Rafael, proyectos que mejorarán el nivel de vida de sus habitantes.

